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ですが、10月12日（土）の保護者会の学級懇談会で、給食試食会の申し込みと集金をする予定です。 

第２学年：前期課程研修については、7月上旬、銀座の方でファンケルと食事場所を見つけましたので進行中です。 

第３学年：文化事業は、7月4日（木）に講演者と打ち合わせを行いました。講演者がストレッチやボイストレーニ

ングができる方ですので、この内容で企画進行中です。                   

第４学年：ミタカックスは、仕入れ、掲示、会計、メールメイトの担当に分かれて準備をしています。出店に向けて

パン、おにぎり、クッキー、飲み物を手配中です。パンもおにぎりも仕入れ価格が10円ずつ上がったの

に合わせて、販売価格も10円ずつ上げた方がよいか検討中です。先生方とのランチ会は本日行います。 

第５学年：後期課程バス研修は、調布を出発し山梨県立リニア見学センター、郷土料理ほうとうの体験実食、信玄餅

の工場見学をして帰るという行程に決まりました。6月15日（土）に先生方とのランチ会を開催しました。      

第６学年：合唱祭DVDについては、合唱祭のDVD購入申し込みメールを送付、6月中に締め切らせていただきます。 

お申込みいただいた方への振り込み用紙は準備できています。6年生のプレゼント分と合わせて約800 

枚発注予定です。 

      卒業を祝う会は、3月7日（土）18時～20時で杏林大学病院の松本楼を予約しました。会費の口座 

は開設しました。先生方とのランチ会は本日行います。 

 

３．広報委員会より 

  サークルスクエア、ドロップボックスの登録が完了しました。126 号の広報誌ができました。127 号の広報誌の業

者探しを開始し今月中に決定する予定です。HP班が講習会を開催しました。6月19日（水）に合唱の練習と合唱祭

の取材をし、7月18日（木）は後期課程球技大会の取材予定があります。 

 

４．本部より 

（１）10周年記念式典（6月19日（水）実施）・10周年記念祝賀会（6月22日（土）実施）報告 

  6/19 の合唱祭前に創立10周年記念式典が挙行されました。PTA より、新旧三役が出席し、記念品としてテント、

航空写真パネルを寄贈させていただきました。また、ロゴ入りクリアファイル、ロゴ入りトートバックも来賓にお渡

しし、生徒の皆さんにも配付致しました。その後の合唱祭は、クラス毎の課題曲、自由曲それぞれの合唱があり、前

期生の初々しさや一生懸命な姿に、後期生の様々な創意工夫を凝らし、絶妙なハーモニーを拝聴させていただき、大

変感動しました。 

 6/22には、同窓会懇親会の合同開催で学校関係者の皆様や教職員の先生方、同窓会、卒業生、PTAOB、公立中高一

貫校PTA 会長など多くの皆様を招待し、創立10周年記念祝賀会を開催致しました。三鷹高校から教鞭を取られてい

る山之内先生、同窓生で歌舞伎役者としてご活躍の橋本さまから、また歴代校長の中から三鷹高校時の中山元校長先

生、仙田前校長先生からお祝いのスピーチを頂戴いたしました。三鷹高校から中等教育学校への変遷や当時の思い出

話しなど、10 周年の歴史を垣間見れる素晴らしい内容でした。卒業生は、一期生を中心として招待し、旧友や先生

方との再会を懐かしむ姿が印象的でした。PTA新旧本部メンバーも受付を担当後、祝賀会に出席させていただきまし

た。当日まで準備や様々な対応お疲れ様でした。ありがとうございました。これで創立 10 周年記念事業は全て終わ

り、無事に大成功で祝賀会を開催出来ましたこと、またこれまで校長先生始め、両副校長先生、諸先生方のご尽力に、

そして前年度会長より引き継ぎ、準備から創立 10 周年記念事業に携われましたこと、大変感謝しております。これ

からも、鷹校のさらなる明るい未来を願って、PTA役員として誠心誠意努めていけたらと思っております。以上です。 

（２）合唱祭DVDについて 

  合唱祭のDVDは約800枚発注予定です。今年は業者を変えまして1枚1200円で制作してもらっています。昨年ま

では業者で JASRAC の申請込みでしてくれましたが、発注枚数によって金額が変わるため確定していませんでした。

金額を確定するため、JASRAC著作権使用料をPTA会計より負担することをご承認いただきました。 

 （３）体育祭（9/20(金)）のお手伝いスタッフ・お茶出しの募集について 

    PTAでは、体育祭のお手伝い・お茶出しの募集を8月中にさせていただきます。お時間のある方は、ぜひご参加下

さいませ。よろしくお願いします。 

 （４）学校と語ろう会（11月16（土））について 

    本年度も二部構成として、第一部は授業体験会、第二部は先生方との懇談会を予定しております。皆さんのご参加 
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   をお待ちしております。企画についてはアンケートを取りました。 

 

 （５）さつき会（運営委員会のOB会）について（9月14日（土）） 

  さつき会とは三鷹高校時代から続いている運営委員会のOB会です。鷹校祭の初日の夜9月14日（土）18時30分

～20 時 30 分、生姜屋・黒兵衛にて行います。PTA、運営委員会の皆さまもご参加いただけます。お申し込みいただ

ける方は、本部担当を通じてお申し込み下さい。皆さまのご出席をお待ちしています。 

 

 （６）茶話会の企画依頼について 

    各学年、保護者会の前後に茶話会の企画をお願いしております。よろしくお願いいたします。 

 （７）会計より 

    ミタカックス、交通費の前渡し金をお渡ししました。 

  

 ６．ＰＴＡサークル活動報告 

〇コーラス「こーる・あんだんて」 

  7月は七夕が練習日でした。9月のミタカックスに向けて、練習開始しました。令和記念で明治～平成までの曲目  

楽しんでいただく予定です。また、次回演奏会に向けての話も出ており、次の委員会の時にはご報告できると思いま

す。 

〇三鷹散策の会 

特に連絡事項はありません。 

 

 ７．その他 

   〇クラスTシャツの集金について 

各学年、朝早くから取り組んでいただきありがとうございました。前期後期ともに、今日で無事に集めることがで

きました。本当にご協力いただきましてありがとうございました。 

改善点は、5,6 年生は昇降口で集金となり教室でするより良かったのですが、5 年生、6 年生と学年表示があると分

かりやすかったです。前期生は事前にサイズの集計ができていると、当日、遅刻や欠席者がいても困らないと思いま

した。振込み先について、コンビニ払いが選択肢にない学年がありました。 

      

第３回運営委員会は ９月７日（土）１０時～ 南棟３階大会議室 です。 

      


